

スリーハート

令和4年 12月8日(木) 発行

R4スリーハート標語決定



本年度も、全校児童でスリーハート標語を考えました。保護者のみなさまからもたくさんの方の標語を応募していただきました。どうもありがとうございました。どの作品からも、みなさんの優しい気持ち、温かいつながりを大切にしたいという気持ちが伝わってきました。今後とも、みんなでいっしょに、あたたかい家庭、あたたかい学校、あたたかい地域をつくっていきましょう。

本年度の標語を紹介します。

「おともだち みんなだいすき うれしいな」 低学年児童

「あいさつは 笑顔をわたす いい言葉」 高学年児童

「ありがとう あなたがいるから がんばれる」 保護者

本年度も、5・6年生が甚目寺西小の代表として、この標語を掲示してもらえよう施設やお店などをお願いに出かけました。地域のみなさま方に気持ちが伝わることを願っています。

学習作品展 ～学習のあしあと展～



今年も、12月9日(金) 10日(土)に「学習作品展～学習のあしあと展～」を開催します。子どもたちが学習に取り組む様子の一端を作品という形を通してお伝えできればとの思いで企画をしました。子どもたちのがんばりや思いを、作品を通じて感じていただけるとうれしく思います。

昨年は、2日間で、のべ1000人近いみなさまにご来場いただきました。中には、家族といっしょに鑑賞し、またその後、祖父母といっしょに来場してくれた子もいました。ありがとうございました。本年度もぜひ、お子さんといっしょにお越しいただき、子どもたちの思いを直接聞きながらご覧いただけると幸いです。

体調管理をお願いします



急に寒さが増し、いよいよ冬の到来です。学校では、欠席者も増えてきています。感染症対策と共に、十分な睡眠をとったりバランスのよい食事に心がけたりと、丈夫な身体をつくるのが大切です。また、衣服での寒さ調節も体調管理の上では欠かせません。学校では感染症対策で常に換気をしています。寒さの感じ方には個人差もありますので、衣服で調節できるようにしていただけるとよいかと思います。よろしくお願いたします。

甚目寺西小学校の秋～冬



弁当の日

6年生が自分で弁当を作って持ってくる日。計画・買い物もがんばりました。



スリーハート標語

5・6年生が地域の施設に出かけ、標語ポスターを配付しました。



赤い羽根募金運動

児童会が中心となり、募金運動を実施しました。校内に手描きのポスターも貼りました。



登り棒復活

長らく使用禁止だった登り棒が、使えるようになりました。人気遊具になっています。



観劇会

劇団をお招きし、絵本でおなじみ「ルドルフとイッパイアッテナ」を観賞しました。



人権の花運動

一年生が、あま市の人権擁護委員さんと一緒にチューリップの球根を植えました。